

Exposition



IEDOM & IEOM

Découvrez l'histoire monétaire
des deux Instituts !



Journées Européennes du Patrimoine, les **17 et 18 septembre 2011**
Ministère chargé de l'Outre-mer, 27 rue Oudinot 75007 Paris

www.iedom.fr

www.ieom.fr

L'IEDOM (Institut d'Émission des Départements d'Outre-mer) et l'IEOM (L'Institut d'Émission d'Outre-mer) vous invitent à découvrir, pour la première fois, en partenariat avec le Ministère chargé de l'Outre-mer, dans le cadre prestigieux de ses locaux et des Journées Européennes du Patrimoine 2011, cette exposition retraçant plus de 60 ans de l'histoire monétaire des départements et collectivités d'outre-mer, reflet et héritage d'une Histoire riche.

Le thème des Journées Européennes du Patrimoine « *Le voyage du patrimoine* » s'y prête à merveille. Tel un parcours au coeur des collectivités françaises d'Outre-mer, au fil de vingt-trois tableaux et de magnifiques valeurs faciales reproduites, cette exposition invite à mieux comprendre l'évolution monétaire de chaque géographie, en la replaçant dans son contexte historique.



Elle traduit surtout la volonté des Instituts, présents au coeur de l'Outre-mer français et jouant un

rôle-clé de banque centrale et d'observateur privilégié des économies ultra-marines, de faire découvrir au plus grand nombre et de partager un patrimoine national et commun vraiment exceptionnel, tout en contribuant au rayonnement de l'Année des Outre-mer.

Bonne visite !

Et découvrez aussi l'exposition sur nos sites web !

www.iedom.fr et www.ieom.fr (rubrique « 2011, Année des Outre-mer »)

